

Ressort: Politik

FDP erneuert Forderung nach BAMF-Untersuchungsausschuss

Berlin, 23.05.2018, 16:08 Uhr

GDN - Die FDP sieht sich durch den Entscheidungsstopp für die Bremer Asylbehörde in ihrer Forderung nach einem Untersuchungsausschuss bestätigt. "Offenbar geht Innenminister Seehofer von strukturellen Fehlern in der Behörde aus, sonst würde er ihr nicht jede Entscheidung verbieten", sagte FDP-Parlamentsgeschäftsführer Marco Buschmann der "Rheinischen Post" (Donnerstagsausgabe).

Das Parlament müsse nun untersuchen, wie es zu diesen strukturellen Mängeln gekommen sei und warum sie im Rahmen der Aufsicht durch das Innenministerium nicht früher aufgefallen seien, sagte der FDP-Politiker.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-106554/fdp-erneuert-forderung-nach-bamf-untersuchungsausschuss.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com